

Ein Mensch, der uns verlässt,
ist wie die Sonne, die versinkt,
aber etwas von ihrem Licht bleibt immer
in unseren Herzen zurück.

Bonstetten/Gachnang, im August 2020

TODESANZEIGE

Der Lebenskreis hat sich geschlossen. Traurig, aber auch dankbar für die uns geschenkte Zeit,
nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied und Schützenkameraden

Heinz Gräser-Wälchli

29. Oktober 1938 bis 05. August 2020

Das Herz von Heinz Gräser hat nach geduldig ertragener Krankheit am 05. August 2020 aufgehört zu schlagen.

Heinz begann seine Schützenkarriere 1959 bei dem Schützenverein Hinwil, wo er 1961 das Amt des Schiessaktuar übernahm, welches er bis 1966 betreute. 1974 wurde er Mitglied bei den Sportschützen am Bachtel, nach zwei Jahren übernahm er das Amt als Kassiers/Aktuar, von 1988 – 1992 war er deren Präsident. Das Amt übte er nach sechsjähriger Pause 1998 – 2007 nochmals aus. Auch im Zürcher Oberländer Sportschützenverband war er in verschiedene Funktionen tätig, 1988 – 1994 Kassier, von 1998 - 2003 Präsident. Im Zürcher Kantonal Sportschützenverband übte er von 1992 – 1998 das Amt des Kassiers aus und nach dem Zusammenschluss der beiden Verbände ZKSV und ZKSpV war er Aktuar in der Abt. Finanzen von 2006 – 2013.

Für seine grossen Verdienste erhielt er 1994 die Ehrenmitgliedschaft des SpS am Bachtel, 1998 wurde er mit der verdienten Ehrenmitgliedschaft des ZKSpV geehrt. 2003 ehrte ihn der Zürcher Oberländer Sportschützen zum Ehrenmitglied. Der Zürcher Schiesssportverband (ZHSV) ernannte ihn 2014 zum Ehrenmitglied.

Heinz Gräser hat ein grosser Teil von seinem Leben mit Wissen und Können dem Schiesswesen zur Verfügung gestellt. Wir verlieren in ihm eine Persönlichkeit und einen lieben Kameraden, dem ein ehrendes Andenken zu bewahren gilt.

Der Vorstand und die ganze Schützengemeinde des Zürcher Schiesssportverbands entbieten der Trauerfamilie ihre grosse Anteilnahme. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Zürcher Schiesssportverband

Der Präsident

Heinz Meili

Die Geschäftsstelle

Reto Schweizer

Der Abschied hat auf Wunsch des Verstorbenen
im engsten Familienkreis stattgefunden.



Zürcher
Schiesssportverband